

90 Rehenes más Liberados por Cubanos Amotinados

ATLANTA, diciembre 2 (UPI).— Los cubanos amotinados en la Penitenciaría Federal de Atlanta liberaron a uno de sus 90 rehenes para celebrar el cumpleaños de una activista de un grupo de apoyo y declararon que el acuerdo que puso fin al motín en la cárcel de Luisiana "embauco a nuestros hermanos cubanos".

Como quiera, las autoridades federales recibieron la liberación del rehen, anoche, como un buen signo de que las negociaciones podrían lograr un pronto final a la rebelión, y un mediador en las negociaciones emer-

gió muy optimista de la prisión esta mañana.

El abogado Gary Leshaw, de la Coalición de Apoyo a los Cubanos Detenidos, dijo que se había reunido durante unos 45 minutos con los líderes del motín y que también había hablado con los negociadores federales.

Leshaw dijo a los periodistas que "podrá haber más liberaciones de rehenes" hoy mismo, como "preludio" de un inminente acuerdo para poner fin al motín en la prisión, que

—Favor pase a la página 43.

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 2 (UPI).— Gracias al alza del dólar y las medidas de estímulo económico anunciadas hoy por Alemania Occidental, anticipadas por los mercados, las bolsas de Tokio, Hong Kong y Londres se recuperaron, pero Nueva York

—Favor pase a la página 17.

Ministros Defensa de OTAN Apoyan Acuerdo E.U.-Rusia

BRUSELAS, diciembre 2 (UPI).— Los ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte concluyeron hoy su sesión regular, expresando su pleno apoyo al acuerdo para eliminar las fuerzas nucleares de alcance intermedio, y centrandose su atención

en mejorar el equilibrio de las fuerzas convencionales entre el Este y el Oeste.

En su comunicado final, los ministros "ex-

—Favor pase a la página 25.

Duarte Acusa a Nicaragua de Socavar Paz en C.A.

MIAMI, EE.UU., diciembre 2 (AP).— El presidente de El Salvador José Napoleón Duarte acusó esta noche al gobierno sandinista de Nicaragua de socavar los esfuerzos de paz en América Central al

prestar respaldo a los terroristas salvadoreños.

"Lo que Nicaragua se ha propuesto es poner en peligro el apoyo otorgado por Estados Uni-

—Favor pase a la página 27.

EE.UU. no Planea Intervenir en Haití

WASHINGTON, diciembre 2 (AP).— Los Estados Unidos no proyectan intervenir en Haití a pesar de la violencia que obligó a suspender las elecciones haitianas, dijo hoy la Casa Blanca.

"No hemos considerado ninguna intervención en Haití", dijo el vocero presidencial Marlin Fitzwater.

"Hemos estado siguiendo la situación de

—Favor pase a la página 31.



DONATIVO. Washington, diciembre 2. Sofia Casey, viuda del ex-director del FBI, William Casey, entrega un cheque por 140 mil dólares al antisandinista José Angel Talavera, que perdió parte una pierna, al pisar una mina terrestre en Nicaragua. (Reuter).



RECIBE A CARLUCCI. Londres, diciembre 2. El Secretario de Defensa estadounidense, Frank Carlucci, es recibido por la Primera Ministra, Margaret Thatcher, en la tradicional residencia de los primeros ministros británicos, ubicada en el número 10 de "Downing Street". (Cable-foto AP).

Viuda Casey Dona Fondos para Rehabilitar a Contras

WASHINGTON, diciembre 2 (EFE).— La viuda del fallecido William Casey, director de la CIA hasta mayo de este año, donó hoy 140 mil dólares, recaudados tras la muerte de su marido, para la rehabilitación de los antisandinistas heridos en guerra.

"Casey sabía que su

lucha es nuestra lucha y este fondo es nuestro compromiso a esa idea", declaró hoy Sophia Casey, con los ojos humedecidos ante el recuerdo de su esposo, quien fue homenajeado como un gran patriota de Estados Unidos.

—Favor pase a la página 11.

Desobediencia Civil si no Renuncia Gobierno en Haití

PUERTO PRINCIPE, diciembre 2 (AP).— El dirigente del sindicato laboral más poderoso del país y candidato presidencial en las suspendidas elecciones en Haití, Sylvio Claude, demandó hoy la renuncia en las próximas 48 horas de la junta provisional, porque de lo contrario llamará al pueblo a la desobediencia civil.

Las palabras de Claude se interpretaron como que llamaría al pueblo a protestas y huelgas generales, como ocurrió en junio pasado, cuando masivas manifestaciones de protestas obligaron al jefe de la junta, teniente general Heri Namphy, derogar un decreto que le daba total poder sobre el proceso electoral.

Claude dijo que llamaría a la desobediencia civil, si Namphy, que encabeza la junta provisional de tres

miembros, no cede el poder.

Namphy disolvió el Consejo Electoral Independiente (CEI), después que una ola de terror desatada el domingo por pistoleros, obligó a suspender los comicios apenas tres horas después de iniciados, dejando un saldo de 34 muertos y 75 heridos.

Namphy dijo que se realizarían las elecciones y entregaría el poder el 7 de febrero de 1988, día en que se cumple el segundo aniversario de la huida a Francia del dictador Jean-Claude Duvalier. Empero, no anunció cuándo y cómo se celebrarían.

Las elecciones, las primeras libres en 30 años, eran para elegir un presidente, y una Asamblea Nacional bicameral. Había 22 candidatos presidenciales y 328 candidatos para los 104 escaños.



PREPARAN REUNION CUMBRE. Washington, diciembre 2. El Presidente Ronald Reagan (Der.), se reúne con altos funcionarios de su gobierno, para preparar la reunión cumbre con el dirigente soviético Mijail Gorbachev. Izquierda a derecha: Howard Baker, George Shultz y Collin Powell. (Cable-foto AP).

Alexander Haig Critica Tratado Desarme E.U.-URSS

PARIS, diciembre 2 (DPA).— El ex-Secretario de Estado norteamericano y ex-Comandante en Jefe de la OTAN Alexander Haig criticó duramente el tratado soviético-norteamericano de desarme (INF), en una entrevista que publica hoy el diario francés "Le Quotidien de Paris".

El acuerdo sobre la eliminación de cohetes

nucleares de alcance intermedio en Europa es "un paso en la dirección equivocada", dijo Haig, advirtiendo que la República Federal de Alemania se expone con ello "más que nunca" a la amenaza nuclear.

El tratado INF provocará una "crisis de confianza respecto al futuro de la OTAN, justamente

—Favor pase a la página 25.

Nuevos Obstáculos en Proceso de Paz en C.A.

NACIONES UNIDAS, diciembre 2 (UPI).— El proceso de paz para la América Central, en base al Acuerdo de Guatemala, enfrenta otra vez los problemas de verificación, control y simultaneidad para el cumplimiento del acuerdo de Guatemala, los mismos inconvenientes que trabaron la acción de Contadora.

La comisión propuso

la creación de unidades móviles para cumplir las tareas de verificación y control, pero Honduras no está dispuesto a aceptarlas hasta que se acuerde el cese del fuego en Nicaragua "pues eso rompería el principio de simultaneidad negociado por los presidentes" en Guatemala.

Así lo señala el informe. —Favor pase a la página 43.

Sigue Investigación de Avión Sudcoreano

MANAMA, diciembre 2 (AP).— Autoridades japonesas usaron hoy fotografías y huellas di-

gitales en un esfuerzo por identificar a la pareja de asiáticos, involucrados presuntamente en la desaparición del domingo de una avión de la aerolínea sudcoreana con 115 personas a bordo, que tomaron veneno en el aeropuerto de Bahrain con la aparente intención de suicidarse.

La mujer recuperó el conocimiento hoy durante unas dos horas antes del mediodía pero recayó nuevamente en una "condición muy grave", sin haber hablado con nadie, dijo el encargado de negocios del Japón, indicando que era muy incierta la posibilidad de que la mujer se recuperara.

Las autoridades locales permitieron a diplomáticos japoneses tomar fotografías y las huellas digitales de la mujer y del cadáver de

—Favor pase a la página 29.